

Tuju-Ausflug 18.04.2015 in Linden

Nach langer Planung traf sich die Turnerjugend Mittelhessen am Samstag, den 18.04.2015, zu einem gemeinsamen Abend. Dieser begann mit einem Lasertag-Spiel im LaserPlaza Linden. Dort jagten wir uns in zweimal 15-minütigen Gefechten bunte Lichter um die Ohren. Ohne Erbarmen duellierten sich Team Blau gegen Team Rot bis aufs Äußerste. Den Tagessieg sicherte sich Fabian G. mit unfassbaren 8900 Punkten vor einem ebenso überragenden Thomas XY mit 7350 Punkten. Den nicht vorhandenen Trostpreis ergatterte Fabian K. mit -400 Punkten.

Nach dem Spiel trafen wir uns mit weiteren Mitgliedern der Turnerjugend im nebenanliegenden Chin Tai Restaurant. Dort fielen wir zahlreich über das all-you-can-eat-Buffer her, bevor wir den Abend entspannt ausklingen ließen. Einige ältere Mitglieder machten sich im Anschluss noch auf den Weg nach Staufenberg, um gemeinsam feiern zu gehen.